

El Comité de Exiliados Bolivianos en México

invita a la colonia boliviana, a los exiliados y residentes latinoamericanos, a las organizaciones populares y democráticas y al pueblo de México en general, a la traslación de los restos mortales del señor general.

JUAN JOSE TORRES GONZALEZ

EX PRESIDENTE DE LA REPUBLICA DE BOLIVIA,

mártir del nacionalismo revolucionario latinoamericano, asesinado en la Argentina por el imperialismo norteamericano.

El sepelio se efectuará el día miércoles 9 de junio a las 12 horas A. M., en el Panteón Civil, Dolores.

El Cortejo partirá de Gayosso, Sullivan, donde se velan los restos.

México, D. F., junio de 1976



EUSEBIO GAYOSSO
Sullivan.

EL SOL DE MÉXICO Supuestamente fue Secuestrado Desde Mayo el Cineasta Argentino Raymundo Gleyzer

BUENOS AIRES, 8 de junio. (A. F.P.)—El cineasta publicitario y camarógrafo de TV argentino, Raymundo Gleyzer desapareció de esta capital, el 27 de mayo último, supuestamente secuestrado por varias personas, según versiones circulantes aquí.

Oficialmente no se informó sobre una posible detención.

Gleyzer desapareció en el barrio de Chacarita en la zona norte de esta capital, y en proximidades de la sede de la Asociación de Fotógrafos Profesionales.

La madre de Gleyzer, Sara Aljenbom, presentó la semana pasada un juez de instrucción, doctor Héctor recurso de "Habeas corpus" ante el Maidana, en el que pide que requiera informes por oficio a las fuerza armadas, el Ministerio del Interior y la policía federal para que indiquen si Raymundo Gleyzer se encuentra detenido a disposición de autoridades competentes.

Gleyzer había regresado el 21 de mayo de los Estados Unidos, donde siguió un curso, becado por la Unesco sobre cine y publicidad.

Mientras, en Perú —informa Pren-

sa Latina— trabajadores, actores y críticos cinematográficos enviaron hoy un cable al Presidente de Argentina, general Jorge Rafael Videla, solicitando se investigue el paradero del cineasta.

El realizador argentino desapareció en el curso de la semana pasada en Buenos Aires y todo indica que fue secuestrado, por lo que se exigen también garantías para su integridad física, en atención a los derechos humanos.

Gleyzer dirigió los filmes "México: Revolución congelada" y "Los traidores", considerados de vanguardia dentro del nuevo cine latinoamericano.

Asimismo, en París, la Sociedad Francesa de Realizadores de Películas señaló su inquietud por la suerte del cineasta Raymundo Gleyzer "secuestrado el 27 de mayo pasado por desconocidos en Buenos Aires", en un comunicado publicado hoy aquí.

La sociedad pidió a las autoridades argentinas que "hagan todo lo posible por salvar a este cineasta de talento conocido en todo el mundo".